

# 有水中学校だより



令和6年4月25日

## ☆新入生が入学し、新たな雰囲気

本年度の13名の新入生が、入学しました。式では、明るく元気な返事をし、新入生の意気込みを感じました。



## ☆交通安全教室にて

12日(金)に都城警察署交通課2名に参加していただき、交通安全について話をさせていただきました。有水中学校は、国道10号線に隣接しており、朝夕の大型トラックの往来やスピード超過の自動車も多いように感じます。休み中も含め、大きな事故となるようにことがないようにしたいと考えています。



## ☆スポーツフェスタの準備が始まりました

フェスタ 5月18日(日)開催予定

19日(金)スポーツフェスタに向けて、小学校の体育館で結団式がありました。こども園の園児も参加しての結団式でした。今年のスローガンは「スローガン「百折不撓 心を一つに 全力疾走」に、「幾度失敗しても志を曲げない」という生徒たちのフェスタに向かう強い思いを感じました。また24日は、中学校グラウンドで小学生との合同体育を行いました。

19日



19日



24日



24日



## ☆参観日・PTA総会

21日(日)の午後に参観日・PTA 総会が開催されました。小学校も同日の午前中に開催されましたので、保護者にとっては、1日大変だったと思います。全学年とも、保護者参加型の授業形態でしたので、生徒にとっては保護者と一緒に授業を受けることなど、早々ないので、照れながらも和やかな雰囲気でした。たくさんの参加、ありがとうございました。